

### Zur Kriegsaushilfe für den Klerus.

Der Obmann der christlichsozialen Vereinigung im Reichsrate Abgeordneter Dr. v. Baechle, Dr. Gschmann und Präsident Schraffl erschienen gestern beim Unterrichtsminister Doktor v. Sussarek um wegen Gewährung von Teuerungszulagen an den Klerus vorstellig zu werden.

Dr. v. Sussarek gab der Abordnung eingehende Ausklärungen über den von der Regierung für die Kriegsaushilfe beabsichtigten Vorgang, die Aktion könne naturgemäß nicht in der gleichen Weise geordnet werden, wie die Teuerungszulagen bei den bloß auf fixe Bezüge angewiesenen Beamten usw. Einstweilen wird der vom Finanzministerium zur Verfügung gestellte Betrag im Laufe der nächsten ein bis zwei Monate in den einzelnen Diözesen zur Verteilung gebracht werden, um wenigstens den ärgsten Notständen einige Linderung zuteil werden zu lassen.